Claudia Sheinbaum presentó drones-policía; vigilarán CdMx

RAFAEL ORTIZ

🖥 laudia Sheinbaum, jefa de Gobierno segura, convencida de que esta vez la seguridad en las calles de la Ciudad de México tendrá resultados positivos, pues sus calles serán patrulladas por nuevos ele-Aguila, la cual consta de seis "helicópteros no tripulados" que auxiliarán a la Secretaria de de la capital del país.

Los llamados drones matrice 300 RTK, están equipados con cámaras de alta resolución, lámparas, estrobos y altavoces, que serán controlados via remota desde las unidades director general de Investigación Cibernética y Operaciones Tecnológicas, Dider Do- fortalecer la democracia. minguez.

ción de dicha herramienta para sumar a los tanto gasto público", expresó. trabajos en el combate a la delincuencia en la entidad, así como en tareas de seguridad pública.

"Estas aeronaves no tripuladas pueden llegar muy rápido y dar a conocer lo que está ocurriendo en un lugar para poder informárselo rápidamente a una patrulla", destacó la mandataria local.

"Hacemos ciencia con conciencia y ponemos la tecnología al servicio de la ciu-

con la asistencia de la secretaria de Se- electoral del Ejecutivo. guridad y Protección Ciudadana (SSPC) del gobierno federal, Rosa Icela Rodríguez, así Mexicano (CEM) mostró su preocupación

como el encargado de la seguridad ciudadana de la capital, Omar García Harfuch.

De acuerdo con el comisario Dider Dode la CdMx, se muestra optimista, minguez, los nuevos drones tienen la capacidad de volar por hasta 8 horas intercambiando sus baterias, pues tiene autonomía de media hora, pero con ocho baterias podrian volar hasta 4 horas seguidas. También señaló mentos de la policía. Se trata de la Unidad que, gracias a la unidades móviles, estas "patrullas" pueden moverse a toda la ciudad.

Por otra parte, y luego de darse a conocer Seguridad Ciudadana (SSC) en la vigilancia la posición del episcopado sobre el tema de la reforma electoral, Sheinbaum dijo respetar postura de la Iglesia, pero no la comparte. Aclaró que respeta la postura del episcopado y la iniciativa privada en contra de la reforma electoral que impulsa el presidente móviles de control de mando, según detalló el Andrés Manuel López Obrador, pero que su opinión es distinta, ya que la propuesta es

"Lo que hace es fortalecer la democracia, es Sobre este tema, la jefa de Gobierno de la hacer más democracia con menos cosas, es Ciudad de México, anunció la implementa- generar mayor participación ciudadana, sin

> A pregunta expresa sobre las opiniones vertidas ayer, y quienes llamaron a detenerla, la mandataria local dijo que en general se puede concebir la reforma electoral como el fortalecimiento de un nuevo organismo electoral.

> "No es que se desaparezca (INE), sino que se construye uno nuevo que tiene muchas capacidades que tiene actualmente el Instituto Nacional Electoral, pero que tiene más democracia y más representativo", destacó.

El lunes, las bancadas del PAN, PRI, PRD v dadania, ejemplo de ello son los seis helicóp- MC en la Cámara de Diputados refrendaron teros no tripulados que realizarán tareas de su apoyo al Instituto Nacional Electoral patrullaje, apoyo en investigaciones e incluso (INE) y arremetieron contra la presidenta de en casos de protección civil", compartió en su la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), Rosario Piedra Ibarra, por Durante el evento de presentación se contó respaldar el proyecto de reforma político-

Además, la Conferencia del Episcopado

por la reforma político-electoral que se discute en la Cámara de Diputados, por considerarla regresiva.



Omar García Harfuch y Claudia Sheinbaum



2				¥.				PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		*		¥ ¥	*	23°		unomásuno	10	03/11/2022	LEGISLATIVO
	÷	¥	¥	¥		¥0					

